



Memoria del Delegado de Centro

Junio 2025

Índice

1. Preámbulo	1
2. Introducción:	2
3. Pleno.....	3
3.1. Composición:.....	3
3.2. Plenos celebrados en este período	5
4. Comisión Permanente.....	6
5. Desarrollo del plan de actuación	7
5.1. X Salón de Orientación Estudiantil en el Paraninfo del PTS (Campus de la Salud).....	7
5.2. Visitas a centros e institutos y desde la Facultad	8
5.3. Clubes de la Delegación a cargo de la Comisión de Actividades	8
5.4. Actividades Deportivas de la Delegación	9
5.5. Redes sociales y nuevos canales de difusión	9
5.6. Presencia y actividad de la Delegación de estudiantes con sede en el Despacho 96 (planta baja).	10
5.7. Asistencia a las sesiones plenarias de la Delegación General de Estudiantes.....	11
5.8. Festividad del patrón de la Facultad.	12
5.9. Actividad en la Junta de Facultad, el Consejo de Departamento de Información y Comunicación y demás comisiones Honorio y órganos institucionales.	12
5.10. Nuevos caminos emprendidos por el nuevo equipo	15
6. Conclusiones.	16

1. Preámbulo:

El presente documento recoge, de forma sintética y ordenada, la actividad desarrollada por la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada a lo largo del curso académico. Se detallan la composición del pleno, las sesiones celebradas, el funcionamiento de la Comisión Permanente, el trabajo realizado por las comisiones y las principales conclusiones del periodo. Esta memoria ha sido redactada con el fin de servir como instrumento de transparencia institucional y quedará disponible en el portal correspondiente de la Delegación de Estudiantes.

Antonio José Castillo García. *Delegado de Estudiantes Facultad de Comunicación y Documentación Universidad de Granada*



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES
DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN
Y DOCUMENTACIÓN

2. Introducción:

El presente documento tiene como objetivo ofrecer una visión estructurada y detallada sobre la composición y funcionamiento de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada durante el curso académico correspondiente. En sus páginas se recoge información relativa a la conformación del pleno y sus miembros, así como a las sesiones de pleno celebradas en este periodo, la labor desempeñada por la Comisión Permanente y el desarrollo del plan de actuación llevado a cabo por las distintas comisiones de trabajo.

Asimismo, se incluyen las principales conclusiones y valoraciones del curso, con el fin de dejar constancia del compromiso, la implicación y la actividad institucional desempeñada por el estudiantado en representación de sus compañeros y compañeras. Este documento está concebido como una memoria pública que será incorporada al portal de transparencia en la página web oficial de la Delegación de Estudiantes, garantizando así el acceso libre a la información y reforzando los principios de participación, rendición de cuentas y transparencia institucional.



3. Pleno

A continuación, se desarrollará la composición del Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación, así como las sesiones plenarias llevadas a cabo por los mismos.

3.1. Composición:

Con la celebración del pleno electoral el 10 de diciembre de 2024 y la elección de Antonio José Castillo García como delegado de centro de la Facultad de Comunicación y Documentación de la UGR junto a la ratificación de los cargos unipersonales Candela García Ábalos como Subdelegada, Andrea Mañas López como Secretaria, Juan Alfonso Badillo García como Coordinador Académico, Alejandra Isabel Castillo González como Coordinadora de Información y Mikel Vellisca Risco como Coordinador de Actividades, se establece una nueva composición de cargos y responsabilidades conforme a lo dispuesto en el Título Segundo del Reglamento de Régimen y Funcionamiento de la Delegación de Estudiantes de dicha facultad. Todos los cargos y funciones se ajustan a lo regulado en los artículos comprendidos en dicho título.

La composición de miembros del Pleno de la Delegación se muestra en la siguiente lista de censo:

Nombre y Apellidos	Electo	Claustral	Junta de Facultad	Representante de Curso	Subrepresentante de Curso	Consejo de Departamento	Voluntario/a
	NATO	NATO	NATO	DESIGNADO	DESIGNADO	DESIGNADO	NO MIEMBRO
AHMED MOHAMED, HUTMAN			sí			sí	
AMZIL MOUSTAGH NI, SIHAME	sí			sí		sí	
ARANDA MESA, LAURA					sí		
ATLI PEÑA, ISMAEL	sí		sí				
BADILLO GARCIA, JUAN ALFONSO	sí		sí			sí	
BOUZIDI RODRIGUEZ, AHMED AMIN	sí	sí	sí			sí	
BRITTO PACHECO, LAURA ALEJANDRA	sí						
CARVAJAL VIVAS, FABIANA ARCENET	sí		sí		sí		
CASTILLO GARCIA, ANTONIO	sí		sí			sí	



JOSE							
CASTILLO GONZALEZ, ALEJANDRA ISABEL	sí						
CETRE, MAYA	sí		sí	sí			
FLEITAS, ELIZABETH			sí			sí	
GALLEGO RUANO, MELINA	sí		sí				
GARCIA ABALOS, CANDELA	sí		sí				
GARCIA BERMUDEZ, JOSE ANTONIO			sí				
GIL VIZCAINO, LUIZA	sí		sí				
HERNÁNDEZ DÁVILA, ATTENERI DEL CARMEN	sí		sí				
HOF, DONIS JORRE	sí						
LÓPEZ GALDEANO, PAULA					sí		
LUCIERI CICARE, LAURA RAQUEL	sí		sí		sí	sí	
MAÑAS LOPEZ, ANDREA	sí						
MESA CASTRO, IRENE	sí		sí			sí	
MOHEDANO RODRIGUEZ, ANDREA	sí		sí	sí		sí	
MOLINO OSORIO, MARTA				sí			
MORALES CANO, PALOMA	sí		sí			sí	
OLIAS AZPEITIA, AFRICA	sí		sí			sí	
ORTEGA DELGADO, PAULA	sí		sí		sí	sí	
PANIZA FOLGOSO, ANDREA				sí			
REQUENA				sí			



RUBIO, CARMEN							
RODRIGUEZ ZANABRIA, MARLON	sí		sí				
ROJAS MARTIN, NEREA	sí		sí			sí	
ROMERO MUÑOZ, MARÍA JOSÉ							sí
RUIZ CANO, PAULA					sí		
SÁNCHEZ GÓMEZ, ROCÍO				sí			
SANCHEZ RODRIGUEZ, JULIA	sí		sí			sí	
TOMAS LUCAS, DANIEL					sí		
TORRALBO DE LA ESCOSURA, RAFAEL				sí			
VELLISCA RISCO, MIKEL					sí		
YANES CORREA, ELISA	sí		sí				

3.2. Plenos celebrados en este período

Durante el mandato del nuevo equipo de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación (DEFCD), se han celebrado un pleno ordinario y un pleno extraordinario. El primero tuvo lugar el 26 de marzo de 2025 y el segundo el 8 de abril de 2025.

Resumen del pleno ordinario (26/03/2025): Se aprobó el acta anterior por asentimiento. Quedaron pendientes la memoria del delegado saliente y se volvió a aprobar la Comisión No Permanente de Actividades. Se ratificaron los siguientes cargos: Juan Alfonso Badillo García como coordinador de la Comisión Académica y Alejandra Isabel Castillo González como coordinadora de la Comisión de Información. Se presentaron propuestas para la organización del Día del Patrón, Jornadas de Orientación y visitas a centros educativos. No hubo asuntos urgentes ni ruegos o preguntas.

Resumen del pleno extraordinario (08/04/2025): Se aprobaron el acta anterior y la memoria del delegado por asentimiento. Se re volvió a aprobar la Comisión No Permanente de Actividades según el artículo 23 del Reglamento. Mikel Vellisca Risco fue elegido coordinador y María José Romero Muñoz, miembro voluntario. Se presentó material para los próximos eventos. No se trataron asuntos urgentes ni se formularon ruegos o preguntas.



4. Comisión Permanente

La Comisión Permanente ha atendido de forma directa y efectiva el desarrollo de todas las actividades que se detallan a continuación, logrando un elevado grado de ejecución y participación. El resultado ha sido un año caracterizado por una intensa actividad y una notable implicación estudiantil en múltiples iniciativas, consolidando así una gestión satisfactoria y eficaz.

Como es costumbre y estilo de la documentación de transparencia de esta Delegación, se detallan a continuación los siguientes miembros de la Comisión Permanente:

- **Antonio José Castillo García** (Grado: Comunicación Audiovisual). Cargo: delegado de Centro
- **Candela García Ábalos** (Grado: Información y Documentación). Cargo: subdelegada de Centro
- **Fabiana Arcenet Carvajal Vivas** (Grado: Información y Documentación). Cargo: Tesorera
- **Andrea Mañas López** (Grado: Comunicación Audiovisual). Cargo: secretaria
- **Juan Alfonso Badillo García** (Grado: Comunicación Audiovisual). Cargo: coordinador Académico
- **Alejandra Isabel Castillo González** (Grado: Comunicación Audiovisual). Cargo: coordinadora de Información
- **Mikel Vellisca Risco** (Grado: Información y Documentación). Cargo: coordinador de Actividades

Las actividades pertinentes de este órgano desempeñadas durante el segundo semestre del curso académico 2024 2025, así como las del resto de comisiones de área, quedan expuestas y desarrolladas en la Memoria de Gestión del curso 2024 2025 publicada en el portal de Transparencia de la web de la Delegación de Estudiantes.



5. Desarrollo del plan de actuación

A continuación, se presenta un resumen detallado de las actividades llevadas a cabo a lo largo del presente curso académico por las distintas estructuras que conforman la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación. Dichas actividades han sido impulsadas y coordinadas tanto por las comisiones de área específicas —cada una de ellas encargada de desarrollar funciones y objetivos concretos en el marco de sus competencias— como por la Comisión Permanente, órgano central de gestión y seguimiento continuo, y por la representación estudiantil en su conjunto, cuyas aportaciones y participación activa han resultado fundamentales para el desarrollo de las iniciativas acometidas. Este compendio de actuaciones da cuenta del compromiso colectivo, la operatividad de los órganos de representación y la voluntad sostenida de servicio a la comunidad universitaria.

5.1. X Salón de Orientación Estudiantil en el Paraninfo del PTS (Campus de la Salud)

Los días 23, 24 y 25 de abril de 2025, en horario de 9:00 a 13:00 horas, se llevaron a cabo actividades de difusión e información en el marco de los Salones del Estudiante, celebrados en el Stand número 6 del espacio Paraninfo del Parque Tecnológico de la Salud, en el Campus de la Salud de la Universidad de Granada. Estas acciones tuvieron como objetivo la promoción y visibilidad de los grados ofertados por la Facultad de Comunicación y Documentación, dirigidas al estudiantado de ciclos formativos de grado medio y de bachillerato.

En el transcurso de estos días, la Delegación de Estudiantes de la Facultad tuvo el honor de ejecutar, de forma prácticamente íntegra, las iniciativas planteadas en los plenos ordinario y extraordinario, cumpliendo así con lo previsto en materia de organización y representación.

Contamos con la colaboración del despacho técnico de la Facultad, que tuvo la amabilidad de cedernos, durante los cuatro días del evento, un kit completo de vídeo y un televisor Sony Bravia que permitía la visualización en tiempo real del material grabado. El Decanato facilitó, asimismo, el uso de dos figuras promocionales en cartón (representando ordenadores personales), así como dos roll ups institucionales de la Facultad. La Secretaría colaboró proporcionando diverso material de merchandising, entre el que se incluyeron bolígrafos personalizados, dosieres identificativos y bolsas de tela serigrafiadas.

Como novedad destacada, la Delegación de Estudiantes incorporó este año un dispositivo de realidad virtual, adquirido expresamente para la ocasión. Este recurso permitió ofrecer a los visitantes una experiencia inmersiva en 360°, brindándoles una visita virtual a las instalaciones de la Facultad y contribuyendo significativamente a la proyección institucional y al acercamiento del estudiantado preuniversitario a nuestra oferta académica.

La Delegación expresa su especial agradecimiento a los docentes que acompañaron al estudiantado durante las jornadas, a saber: D. Francisco a Javier Gómez Pérez. D^a Begoña López Ávila, D. Eladio Mateos Miera, D. José Manuel Morales del Castillo y D^a Lidia Peralta García, coordinadora de asistentes y de nuestra participación en el salón.



5.2. Visitas a centros e institutos y desde la Facultad

IES Generalife. En el marco de las acciones orientadas a la promoción académica y visibilidad de los estudios ofertados por la Facultad de Comunicación y Documentación, esta Delegación de Estudiantes estableció contacto institucional con el equipo directivo del Instituto de Educación Secundaria Generalife de Granada.

Como resultado de dicha colaboración, el centro incluyó en el programa de su Jornada de Orientación Académica y Profesional una charla informativa en la que miembros de esta Delegación fueron invitados a participar como ponentes. El objetivo de esta intervención fue ofrecer al alumnado una visión general y rigurosa sobre los grados impartidos en nuestra Facultad, reforzando así la labor de orientación académica ya desarrollada previamente en el Salón del Estudiante.

En representación de la Delegación, asistieron los estudiantes José Antonio García Bermúdez y Antonio José Castillo García, quienes compartieron su experiencia formativa, el contenido de los planes de estudio y las salidas profesionales asociadas a las titulaciones. Asimismo, estuvieron acompañados por estudiantes actualmente matriculados e incluso por antiguos alumnos, cuya participación permitió aportar una perspectiva complementaria y enriquecedora desde la vivencia académica y profesional.

Esta acción supuso un valioso ejercicio de interlocución entre niveles educativos y contribuyó significativamente a la tarea de difusión, acercamiento y orientación hacia los estudios universitarios que se imparten en la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada.

CPD La Alquería Educación. El día 30 de abril de 2025, la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación participó activamente en la visita de un grupo de alumnos de entre siete y nueve años, en el marco de una excursión organizada por el Centro de Educación Infantil La Alquería Educación.

Durante la jornada, los niños y niñas tuvieron la oportunidad de conocer de cerca las instalaciones de la Facultad, incluyendo el estudio de radio, el plató de televisión y otros medios técnicos disponibles en ese momento. Con el objetivo de hacer su experiencia aún más memorable, la Delegación de Estudiantes les hizo entrega de pequeños obsequios como recuerdo de su visita.

La actividad contó con la colaboración y presencia del Sr. Decano, D. Eduardo Paiz Redondo; del profesor D. Juan Ángel Jódar Marín; del profesor D. José Manuel Morales; de Dña. Chelo Martín, en representación del personal de la Biblioteca; y de D. Jesús García, técnico de la Facultad, quienes acompañaron a los menores durante el recorrido, contribuyendo al éxito de la jornada.

5.3. Clubes de la Delegación a cargo de la Comisión de Actividades

El Club de Lectura de la Facultad de Comunicación y Documentación, coordinado por la voluntaria de la Delegación de Estudiantes María José Romero Muñoz, desarrolló sus actividades a lo largo del segundo cuatrimestre en las siguientes fechas: 13 de marzo, 7 de abril, 30 de abril, 7 de mayo y 21 de mayo de 2025.



En el marco de este espacio de encuentro, el estudiantado de la Facultad ha tenido la oportunidad de participar en una dinámica enriquecedora que ha incluido, además de la lectura compartida, actividades lúdicas como juegos de mesa, intercambios sobre aficiones y pasatiempos, y sesiones de diálogo y aprendizaje en grupo. Esta iniciativa ha promovido la convivencia, el entretenimiento y el desarrollo personal y académico en un ambiente distendido y participativo.

5.4. Actividades Deportivas de la Delegación

La Comisión de Actividades, coordinada por Mikel Vellisca Risco, ha liderado con éxito una destacada programación en el ámbito deportivo de la Delegación de Estudiantes durante el presente semestre.

Entre las actividades organizadas, se han celebrado diversos encuentros deportivos, entre los que cabe destacar:

- Partido de baloncesto (26 de febrero)
- Semifinales universitarias (1 de abril)
- Partido de fútbol (7 de abril)
- Partido de voleibol masculino (8 de abril)
- Partido de fútbol sala (22 de abril)
- Partido de voleibol masculino (24 de abril)
- Partido de voleibol femenino (24 de abril).

La gran victoria del semestre fue protagonizada por el equipo de voleibol femenino de la Facultad, que logró imponerse por 2 a 1 frente a la selección de la Escuela Técnica Superior de Ingeniería de Caminos, Canales y Puertos en el partido disputado el 27 de febrero de 2025. Esta intensa y variada actividad deportiva ha contribuido significativamente a fomentar la participación estudiantil, el espíritu de equipo y la representación institucional en el marco de las competiciones universitarias.

5.5. Redes sociales y nuevos canales de difusión

Durante el último semestre, la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada ha fortalecido de manera significativa su política comunicativa, gracias a la activa labor de la Comisión de Información y a la incorporación de nuevos medios y canales digitales. Esta mejora ha permitido no solo optimizar la difusión de contenidos y noticias de interés para el estudiantado, sino también consolidar una estructura comunicativa más sólida, eficiente e inclusiva.



En primer lugar, se ha mantenido de forma continua y eficaz la actividad en las redes sociales oficiales de la Delegación, concretamente en Instagram, Threads y X (anteriormente Twitter), donde se ha priorizado la inmediatez informativa, el tono accesible y la claridad visual en la transmisión de contenidos académicos, institucionales y estudiantiles.

Como hito destacable, se ha llevado a cabo la puesta en marcha y actualización de la página web oficial de la Delegación de Estudiantes. Esta herramienta ha sido renovada con un doble propósito: por un lado, se ha habilitado un portal de noticias que recopila de forma cronológica y organizada las actividades, avisos y resoluciones más relevantes de la Delegación; por otro, se ha actualizado el portal de transparencia, garantizando así el acceso abierto a documentación administrativa, normativa y acuerdos plenarios, conforme a los principios de buen gobierno y responsabilidad institucional.

En segundo lugar, se ha implementado un canal oficial de WhatsApp con acceso libre y anónimo para cualquier usuario de dicha plataforma que desee mantenerse informado sobre las actividades, iniciativas y comunicaciones urgentes o relevantes de la Delegación. Esta medida ha contribuido de manera notable a mejorar la inmediatez en la transmisión de avisos y ha reforzado la accesibilidad del estudiantado a la información académica y organizativa. Ha sido también la principal ventana de comunicación entre los estudiantes durante la crisis del apagón eléctrico nacional y corte de suministro entre los días 28 y 29 de abril de 2025.

En tercer lugar, se ha llevado a cabo una renovación integral de la firma y del estilo editorial de la Delegación, adoptando una línea gráfica y comunicativa coherente y moderna, que permite identificar con claridad la autoría institucional en todos los mensajes emitidos. En ese marco, se ha reorganizado también la información difundida a través de las historias de Instagram, agrupando todos los contenidos temáticos en historias destacadas, lo que facilita su consulta por parte del estudiantado en cualquier momento.

Finalmente, la Delegación ha promovido activamente la difusión de información no solo relativa a sus propias actividades, sino también de aquellas organizadas por el profesorado en beneficio del alumnado, así como de las iniciativas estudiantiles llevadas a cabo durante las clases en esta última fase del curso académico.

En conjunto, todas estas acciones reflejan el compromiso de la Delegación de Estudiantes con una comunicación accesible, transparente, eficaz y orientada a las necesidades reales del estudiantado, promoviendo un ecosistema informativo sano, plural y participativo.

5.6. Presencia y actividad de la Delegación de estudiantes con sede en el Despacho 96 (planta baja).

Durante el presente curso académico, la Comisión Permanente ha mantenido una política de puertas abiertas, facilitando el acceso al despacho de la Delegación de Estudiantes a cualquier miembro interesado en hacer uso de sus instalaciones y



recursos. Este espacio ha estado disponible para la realización de reuniones, el desarrollo de propuestas, el trabajo colaborativo y cualquier otra iniciativa de interés vinculada a la vida académica y estudiantil de la Facultad.

A lo largo de 34 días lectivos en horario de tarde distribuidas entre los meses de febrero, marzo, abril y mayo, se ha procedido a llevar a cabo una serie de tareas orientadas a la mejora y mantenimiento del despacho. Entre las principales acciones realizadas, cabe destacar:

- La reorganización del mobiliario y la redistribución del espacio, con el objetivo de optimizar el entorno de trabajo y facilitar una mayor comodidad para el uso diario por parte del estudiantado.
- La revisión del estado de los medios técnicos disponibles, incluyendo equipos informáticos, audiovisuales y material de oficina, con el fin de garantizar su correcto funcionamiento y disponibilidad.
- La retirada de equipos defectuosos o en desuso, siguiendo criterios de eficiencia y seguridad técnica.
- La clasificación, almacenamiento y preparación del material que posteriormente ha sido utilizado en las distintas actividades desarrolladas por la Delegación y descritas en el presente informe.

Estas labores han sido emprendidas de forma conjunta y voluntaria por diversos miembros de la Delegación, bajo la coordinación de la Comisión Permanente, como muestra de su compromiso con el buen estado de los recursos comunes y la mejora continua de las condiciones de trabajo y participación para todo el estudiantado.

5.7. Asistencia a las sesiones plenarias de la Delegación General de Estudiantes

En el marco de las competencias de representación estudiantil propias de los órganos de participación universitaria, la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación, en calidad de miembro activo de la Delegación General de Estudiantes de la Universidad de Granada, ha tomado parte en diversas sesiones plenarias convocadas durante el presente curso académico.

En representación del pleno de la Delegación de Centro, han asistido a dichas sesiones la estudiante Maya Cêtre, representante del pleno ante la Delegación General de Estudiantes, y el delegado de centro.

Las sesiones celebradas y atendidas han sido las siguientes:

- **Sesión extraordinaria del Pleno Electoral de la Delegación General de Estudiantes**, celebrada el 18 de diciembre de 2024, en la que se procedió a la elección de nuevos cargos de representación estudiantil de carácter general.



- **Votación extraordinaria (repetición de la anterior) a las candidaturas de Coordinación General de Estudiantes de la Delegación General de Estudiantes**, con fecha 7 de febrero de 2025, convocada para repetir el procedimiento de votación correspondiente al orden del día tratado anteriormente en el Pleno Electoral, y que, por motivos técnicos, requirió una nueva deliberación.
- **Sesión extraordinaria del Pleno de la Delegación General de Estudiantes**, celebrada el 3 de marzo de 2025, en la que se abordaron cuestiones relacionadas con la estructuración del trabajo interno de las comisiones y la organización de actividades generales.

Estas sesiones constituyen una muestra del compromiso sostenido por parte de esta delegación con la participación activa y responsable en los órganos de representación universitaria, reafirmando su voluntad de contribuir al buen funcionamiento institucional y al fortalecimiento del papel del estudiantado en la vida académica de la Universidad de Granada.

5.8. Festividad del patrón de la Facultad.

A pesar de la coincidencia en fechas entre dos eventos de gran relevancia para nuestra comunidad universitaria —la celebración del Día del Patrón de la Facultad de Comunicación y Documentación y la primera jornada de apoyo y participación en el X Salón del Estudiante—, la Delegación de Estudiantes desea destacar su firme compromiso y activa presencia en ambos acontecimientos, evidenciando una vez más su capacidad de organización, implicación institucional y espíritu de colaboración.

En lo que respecta a la festividad del patrón, la Delegación no solo estuvo representada en todos los actos programados, sino que también contribuyó de manera significativa a la creación de un ambiente cercano, distinguido y entrañable, en consonancia con la importancia simbólica y académica de esta jornada. En este sentido, se llevó a cabo una iniciativa simbólica y emotiva por parte de la Delegación: la entrega a todos los invitados de una rosa azul para lucir en sus atuendos, gesto que no solo hizo alusión a la festividad de Sant Jordi —patrón del libro y la cultura—, sino que también incorporó el color azul como seña de identidad corporativa de nuestra Facultad, consolidando visualmente el sentimiento de pertenencia institucional.

Esta bonita acción, cuidadosamente preparada y ejecutada, fue recibida con aprecio por los asistentes y constituyó un símbolo de hospitalidad, afecto y cohesión comunitaria en una jornada ya de por sí señalada. La Delegación de Estudiantes se enorgullece de haber aportado un valor añadido a la conmemoración del patrón, haciendo de ella un día memorable y representativo del espíritu que caracteriza a la Facultad de Comunicación y Documentación.

5.9. Actividad en la Junta de Facultad, el Consejo de Departamento de Información y Comunicación y demás comisiones Honorio y órganos institucionales.

Los miembros natos de esta Delegación de Estudiantes, en el ejercicio de sus funciones



representativas, han tenido el honor de participar activamente en diversas convocatorias de órganos colegiados y comisiones estatutarias de la Facultad de Comunicación y Documentación de la Universidad de Granada. A lo largo del presente curso académico, su implicación en las sesiones celebradas ha contribuido a fortalecer el diálogo institucional entre los diferentes sectores de la comunidad universitaria, así como a velar por la defensa de los intereses del estudiantado en los órganos de toma de decisiones.

Resumen de las sesiones colegiadas

Durante el periodo comprendido entre diciembre de 2024 y junio de 2025, los representantes estudiantiles han asistido a las siguientes sesiones:

Juntas de Facultad:

- Sesión extraordinaria celebrada el 8 de enero de 2025.
- Sesión extraordinaria celebrada el 16 de enero de 2025.
- Sesión ordinaria celebrada el 19 de febrero de 2025.
- Sesión ordinaria celebrada el 16 de mayo de 2025.

Total: 4 sesiones de Junta de Facultad.

Consejos de Departamento (extraordinarios):

- Sesión del 13 de diciembre de 2024.
- Sesión del 19 de diciembre de 2024.
- Sesión del 22 de enero de 2025.
- Sesión del 29 de enero de 2025.
- Sesión del 31 de enero de 2025.
- Sesión del 28 de mayo de 2025.
- Sesión del 10 de junio de 2025.

Total: 7 sesiones extraordinarias de Consejo de Departamento.

Total general de reuniones colegiadas: 11 sesiones.

En todas estas convocatorias, los representantes estudiantiles han ejercido su derecho a voz y voto, canalizando inquietudes del estudiantado, formulando propuestas, y colaborando en la toma de decisiones académicas y administrativas de relevancia para



la comunidad universitaria.

Representación Estudiantil en Comisiones Honoris y demás órganos internos de la Facultad

La Delegación de Estudiantes celebra con orgullo haber consolidado, durante este curso académico, una amplia y equilibrada representación del alumnado en los órganos internos de funcionamiento de la Facultad. Dicha representación no solo asegura la participación efectiva del estudiantado en los procesos de toma de decisiones, sino que también constituye un ejemplo de integración democrática, compromiso institucional y corresponsabilidad en la vida académica.

Durante el presente año, esta Delegación ha contado con representación en todas las comisiones y equipos de trabajo fundamentales de la Facultad, conforme al siguiente detalle:

- Comisión de Gobierno del Centro
- Comisión Académica
- Comisión Económica
- Comisión de Estudiantes y Promoción
- Comisión de Igualdad de Género y Libertad Sexual
- Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Comunicación Audiovisual
- Comisión de Garantía de Calidad del Grado en Información y Documentación
- Comisión de Calidad del Centro
- Claustro Universitario

Además, esta Delegación ha contado con representación estudiantil específica para cada uno de los grados ofertados por la Facultad —el Grado en Información y Documentación y el Grado en Comunicación Audiovisual— en sus respectivas comisiones de garantía de calidad. Este hecho no solo responde al compromiso de la Delegación con la mejora continua de los programas formativos, sino que también garantiza que la voz del alumnado se tenga en cuenta en los procesos de evaluación, diseño curricular y revisión de la docencia.

Este nivel de participación y cobertura institucional representa un hito significativo para la Delegación, en tanto fortalece el ejercicio activo de la representación estudiantil en todos los niveles de gestión y evaluación de la Facultad de Comunicación y Documentación.



5.10. Nuevos caminos emprendidos por el nuevo equipo

La Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación continúa impulsando iniciativas clave para el desarrollo académico y cultural de la comunidad universitaria. En esta ocasión, nos complace anunciar nuestra participación en la coordinación del Jurado Joven del Festival Internacional de Jóvenes Realizadores – Granada Film Fest, una actividad que, como en años anteriores, permitirá a los estudiantes formar parte activa de la evaluación y reconocimiento de producciones cinematográficas emergentes.

Asimismo, colaboraremos con el proyecto televisivo RTV UGR, una iniciativa promovida por el Decanato y coordinada por Juan Ángel Jódar Marín, que busca fortalecer la producción audiovisual universitaria y ofrecer un espacio de aprendizaje y difusión para futuros profesionales del sector.

Finalmente, participaremos en las jornadas de recepción de estudiantes de nuevo ingreso, un evento diseñado para facilitar la integración de los nuevos miembros de nuestra facultad, proporcionando información clave sobre recursos académicos, actividades extracurriculares y oportunidades de desarrollo dentro del ámbito de la comunicación y la documentación.

A través de estas iniciativas, reafirmamos nuestro compromiso con la formación, la creatividad y el impulso de la comunidad estudiantil. Invitamos a todos los estudiantes a participar activamente y aprovechar estas oportunidades de aprendizaje y crecimiento.



**UNIVERSIDAD
DE GRANADA**



DELEGACIÓN DE ESTUDIANTES
DE LA FACULTAD DE COMUNICACIÓN
Y DOCUMENTACIÓN

6. Conclusiones.

La Delegación de Estudiantes de la Facultad de Comunicación y Documentación expresa su satisfacción por el adecuado desarrollo de las actividades realizadas durante el presente curso académico, así como por los logros alcanzados.

Asimismo, mantenemos nuestro compromiso con la mejora continua, por lo que seguimos abiertos a recibir cualquier sugerencia, queja o reclamación que el estudiantado considere pertinente.

Confiamos en haber respondido a las expectativas del alumnado y el profesorado, y reafirmamos nuestro compromiso de seguir trabajando para ofrecer una experiencia aún más enriquecedora el próximo curso.